

Moody's pone en "negativo" a Pemex

Reuters

MOODY'S rebajó ayer la perspectiva de las calificaciones de la petrolera mexicana Pemex a "negativa" desde "estable", citando un probable incremento del riesgo crediticio de la endeudada estatal.

Sin embargo, la agencia financiera ratificó en "B1" la calificación de familia corporativa (CFR, por sus siglas en inglés) de la compañía y en "caa3" la evaluación

del riesgo crediticio base (BCA, por sus siglas en inglés), la cual, dijo, "refleja su fortaleza crediticia intrínseca".

"Ante la falta de cambios fundamentales en la estrategia de negocio, es probable que la compañía enfrente mayores riesgos crediticios debido a su incapacidad de aumentar las inversiones de capital y de mejorar su desempeño financiero y operativo, como resultado de las restricciones de liquidez", justificó Moody's.

A pesar de que disminuyó, la deuda financiera de Pemex cerró el año pasado en 107 mil 700 millones de dólares. La petrolera depende fuertemente de los apoyos gubernamentales aunque dijo que durante los últimos trimestres no ha recibido ese auxilio. Hace unos días, Fitch redujo la calificación de la petrolera a "B+" desde "BB-", un nivel considerado de alto riesgo, con perspectiva negativa.